

PEKON.WEB.ID

Danrem 083/Bdj Resmi Tutup Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur Piala Pangdam V/Brw

Achmad Sarjono - JATIM.PEKON.WEB.ID

Oct 29, 2023 - 19:37



PASURUAN - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H mewakili Pangdam V/Brw menutup secara langsung Kejuaraan Renang Se-Jawa Timur Piala Pangdam V/Brw tahun 2023, bertempat di Kolam Renang Olympic Saygon Waterpark Pasuruan Ds. Pucangsari Kec. Purwosari Kab. Pasuruan, Minggu (29/10/2023).

Dalam sambutan Ketua Penyelenggara Bapak Herlambang Wijaya

menyampaikan, Bahwa kejuaraan renang Piala Pangdam V/Brw yang diselenggarakan selama dua hari dapat berjalan dengan baik lancar dan sukses, kebanggaan bagi kami penyelenggara antusias yang tinggi baik penonton maupun peserta dan yang lebih membanggakan dari peserta ada juga anggota TNI dan Polri," tutupnya.

Dalam sambutan Pangdam V/Brw yang di bacakan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, mengucapkan selamat kepada atlet Renang yang telah menjadi juara. Kepada atlet Renang yang belum mendapat kesempatan memperoleh kemenangan, hendaknya jangan berputus asa dan menyerah. Jadikan pengalaman ini sebagai cambuk untuk memacu semangat berlatih, guna merebut kemenangan dengan prestasi yang lebih baik di masa yang akan datang, "ujarnya.

Pencapaian hasil pada Kejuaraan Renang Se Jawa Timur Tahun 2023 yang baru saja kita selenggarakan, hendaknya dapat menjadi manfaat bagi atlet dan pelatih untuk mengevaluasi pembinaan olahraga Renang yang telah dilakukan selama ini. Hasil evaluasi ini dapat dijadikan sebagai pelajaran penting dalam mempersiapkan diri menghadapi event serupa di masa yang akan datang.

Dengan terselenggaranya Kejuaraan ini, kita telah memberikan kesempatan kepada para atlet Renang untuk meningkatkan prestasi, karena event seperti ini menjadi tolak ukur bagi perkembangan kualitas kemampuan para atlet. Semakin giat berlatih dan sering mengikuti kejuaraan seperti ini, saya percaya pencapaian prestasi akan terus meningkat.

"Tidak ada prestasi yang datang dengan tiba-tiba, semua itu harus diraih dengan kerja keras, latihan keras dan terus-menerus", ujarnya.

Diakhir sambutannya Pangdam V/Brw juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada seluruh panitia penyelenggara dan semua pihak atas dedikasi dan kerja kerasnya sehingga pelaksanaan kejuaraan ini dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar. (Penrem 083/Bdj)